

Hunde doch erlaubt

Bürgerwiese: Stadt tauscht Schilder aus

SCHENEFELD Hunde verboten: Die beiden Schilder, die an den Laternenmasten an den beiden Eingängen zur Bürgerwiese angebracht wurden, waren eindeutig. Vierbeiner haben hier nichts verloren. Monatlang wurden Herrchen und Hund offiziell von der Stadt ausgesperrt. Dabei ist das Areal der Bürgerwiese doch prädestiniert für einen gemütlichen Spaziergang mit Bello und Co. Das fand auch ein Sche-

nefelder Bürger – und fragte einfach mal im Rathaus nach. Das böse Erwachen folgte auf dem Fuße. Die Hunde sollten gar nicht ausgesperrt werden. Es wurden schlicht und ergreifend die falschen Schilder aufgehängt.

Der Fehler wurde inzwischen behoben. Die Bürgerwiese ist jetzt auch eine Hundewiese – wenn die Vierbeiner auf dem Areal angeleint werden und die Zweibeiner den Kot entsorgen.

brh



Jetzt hängt das richtige Schild am Laternenmast. BRH

Tagesblatt 27.7.13